
   

  

 

 
 

   

   

 

 
 

 
 
 
 
 
 

An den  
Vorsitzenden des Schul- und Sportausschusses  
Herrn Andreas Rüther 
 
 
 

 

Forum „Umgang mit Heterogenität und schulischer Segregation“  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Rüther,  

 

zur Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 15.11.2022 stellen wir folgenden 

Antrag: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, das coronabedingt ausgefallene Forum 

„Umgang mit Heterogenität und schulischer Segregation“ im Frühjahr 2023 

nachzuholen. 

 

Begründing: 

Themen, wie die Verbesserung der Inklusionsquote, der Umgang mit 

unterschiedlichen bildungspolitischen und sozialen Belastungen städtischer Schulen 

sowie die Frage nach der Reduzierung negativer Folgen von schulischer Segregation 

bleiben auch nach der Vorlage und Verabschiedung des ganzheitlichen 

Schulentwicklungsplanes 2020 – 2030 für die Schulentwicklung in Bielefeld von 

großer Bedeutung.  

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Frederik Suchla  Lisa Brockerhoff     Meike Taeubig 
SPD    BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  DIE LINKE 


